



Assemblée générale CRNEV Rapport commenté

C'est sous un beau soleil que tous les Membres actifs de la CRNEV se sont enfermés dans le local de l'AONES à Louviers. De plus, je peux affirmer que le plaisir de se retrouver en chair et en os était bien présent !

Je noterai en premier l'un des Membres fondateurs, Yvon GIBOUT, qui a bien failli devenir Président de notre Comité, suite à ce qui semblait être une erreur !

Et pendant que j'y suis, quelques autres Membres fondateurs ont profité de cette occasion pour se congratuler. Et pour ne pas les nommer : François DUMAS, Pierre SIMON et Christian TAMPIGNY-DUREL.

Bien sûr, étaient également présents l'équipe dirigeante de la saison finissante avec Valérie CROUIN, Yves DUBOIS, Elizabeth FRAIZE, Isabelle et Jean-Luc KERLEROUX et Philippe SEVESTRE.

Enfin pour compléter les présents, il faut ajouter les nouveaux, ou plutôt les nouvelles, avec Véronique KLAPCZYNSKI, Anne LECARROU et Valérie MARTINET.

L'Assemblée générale, commencée à 14 H 10, s'est parfaitement déroulée au milieu des discussions de chacun. Elle s'est terminée à 15 H 30.

Après quelques précisions concernant la prochaine saison, l'Assemblée électorale a pris le relais à 15 H 50 pour se terminer à 16 H 15. Le nouvel organigramme, prévisionnel jusqu'à la prochaine réunion FFESSM de novembre, est sur le site.

Ci-dessous quelques photos prises en cours de réunion par Yves DUBOIS.

Pierre SIMON



